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Bonnes fêtes de fin d’année et n’oubliez pas votre cotisation ! 
 
Centenaire de l’ENILIA : un moment 
inoubliable : 

A moins d’un miracle de la médecine, nous 
ne vivrons qu’un seul centenaire de l’ENILIA. 
Celui qui s’est déroulé du 12 au 14 Octobre dernier 
a servi de trait d’union entre le rappel de ce qu’a été 
l’ENIL depuis 1906, comment elle est devenue 
ENILIA, et ce que deviendra notre école avec le 
rapprochement de l’ENSMIC. Toutes les forces 
vives de notre établissement se sont retrouvées pour 
envisager l’avenir après avoir commémorer le 
passé. 

 
Notre Association des Anciens Elèves a 

profité de cette journée pour faire son Assemblée 
Générale, et proposer également des voies 
d’évolutions de nos activités. Gageons que l’élan du 
centenaire profite à l’ENILIA-ENSMIC comme à 
l’AAE, en terme d’effectifs et de cotisants. 
 
Compte rendu AG de Surgères 

217 personnes étaient présentes en ce matin 
du centenaire. Le compte rendu d’activité de 
l’AAE a permis de refaire le point sur les effectifs, 
les cotisants, les activités de l’AAE. Cette AG a 
également été l’occasion de procéder à l’élection 
de 9 nouveaux membres, qui viendront conforter 
les comités « Bretagne » et  « Normandie ». Les 

nouveaux élus sont originaires des filières IA et 
IL.  
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L’accent a été mis sur les soucis actuels du 

service emploi, qui manque cruellement de 
candidats pour répondre aux besoins des 
entreprises IA et IL. Le bilan actuel fait apparaître 
une disponibilité actuelle de 184 offres, pour près 
de 300 traitées en 2006 (en augmentation de 20 % 
par rapport à 2005). 
 

A l’issue de ce bilan des activités passées, 
le projet de mise en place d’une fondation « Pierre 
Dornic » a été évoqué, retenant l’attention de tous 
les participants présents. La mise en place de cette 
fondation devrait permettre d’obtenir plus 
facilement des participations financières, qui ne 
sont pas accessibles aujourd’hui par l’AAE. La 
fondation collecterait des fonds, dont l’AAE serait 
pour partie destinataire, dans la mesure où notre 
association répondrait aux objectifs affichés par la 
fondation. 

 
13ème Formathon, le 1er 

février prochain. 
Trois tables rondes sont 

prévues cette année, qui 
devraient permettre à environ 

120 élèves de deuxième année 
de découvrir ou conforter leur 
opinion sur différents profils de 
carrière. Nous invitons les 
anciens élèves qui souhaitent 
faire partager leur parcours à 

nous contacter. Nous comptons 
sur eux, pour rencontrer, 
informer et convaincre les 
élèves actuels des débouchés 
réels offerts par notre 
établissement. 
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Bal des « babigeots » le 
27 Janvier 2007 

Le prochain bal aura lieu 
le 27 janvier 2006 à Castel 
Park, Surgères. Le thème de 
cette année sera « la 
Bretagne ». Nous attendons 

donc une forte mobilisation des 
Babigeots Bretons pour animer 
cette soirée et représenter cette 
région mise à l’honneur. 
Rendez vous pour une soirée de 
fête et de convivialité, au son 
des binious et bombardes, en 

dégustant du chouchen et des 
« kouing amann ». 

 
Votre bulletin 

d’inscription est avec l’affiche 
en pièce jointe. 

 
 

 
 
Effectifs de rentrée 

Au total, ce sont environ 225 élèves qui étaient inscrits à 
cette dernière rentrée. Globalement, le nombre d’élèves augmente 
légèrement. Le nombre de section (classes) augmente lui aussi, 
alors que les effectifs par classe sont stables ou en légère baisse. 
Voici le détail des élèves entrés à Surgères cette année.  
 Lycée CFA/CFPPA 
 1°année 2°année 1°année 2°année 
BEPA 15 16   
Bac Pro 6  5 10 
Bac STPA  9   
BP adultes   13 
BTS IC 16 25 En projet 
BTS TC   7  
BTS IA 15 10 5 7 
BTS IL 11 8 6 7 
BTS QIABI   7 9 
BTS adultes 
IAA 

  11 

LUP R&D 15 
CS from. 
traditionnelle 

  15 

ITII   NC 
Totaux  123 102 

 
On peut noter la réouverture du BTS TC (technico 

commercial) par apprentissage, et l’arrivée du BTS IC (Industrie 
Céréalière). Pour ce dernier, les étudiants de deuxième année sont 
encore à Paris. 

 
Résultats aux examens : 4 promos à 100 % 

Le cru 2006 donne des résultats comparables à ceux 
des autres années, avec tout de même, 4 promos à 100 % de 
réussite (même si les effectifs sont parfois restreints, cela 
reste exceptionnel) et une forte progression des résultas en 

BTS QIABI, que ce soit pour les 
adultes et les apprentis. Ces résultats 
sont le reflet du travail et de 
l’implication des étudiants, mais aussi 
de leur équipes enseignantes qui 
s’attachent à préparer au mieux ces 
jeunes aux examens et à la vie 
professionnelle.  

 
A signaler également, 1 mention 

« bien » en BTS IL scolaire pour Céline 
Gangneux (moyenne supérieure à 15) : 
ce genre de mention n’était pas arrivée 
depuis 1993…Le challenge va consister 
à faire mieux pour 2007, histoire de 
faire mentir le vieil adage « le niveau 
baisse ». 

 
 Lycée CFA/CFPPA 

BEPA 71 %  
BP  56 % 
Bac Pro  88 % 
Bac STPA 61.5 %  
BTS IA 66.6 % 100 % 
BTS IL 91 % 100 % 
BTS 
QIABI 

 93 % 

BTS 
QIABI 
adulte 

 56 % 

LUP R&D 100 %  
CS 
fromagerie 

 100 % 

 

 
De l’intérêt d’Internet 

Internet facilite l’envoi de messages et diminue les coûts d’envoi. Certains ont remarqué que leur boite 
« mail » étaient parfois (trop souvent) destinataire d’offres d’emploi alors que ces messages n’étaient pas 
sollicités : « pourriels » ou pas ? Nous gérons sur le fichier environ 600 adresses mail, qui sont modifiées en 
permanence. A chaque envoi d’information que nous estimons logique de diffuser (offre d’emploi nous arrivant 
en direct, informations sur le fonctionnement de l’AAE, évènement ENILIA, lettre AAE…), nous envoyons à 
toutes les adresses mail. Il est vrai que les retraités, les salariés ne sont pas forcément intéressés par ces offres. 
Cependant, nous ne pouvons enlever certains mail avant envoi. Nous nous efforçons de toujours mettre un objet 
à ces mails. Si vous désirez ne pas les ouvrir, nous vous invitons à supprimer ces mails, dès qu’ils arrivent. 


